

枝光

第8号

北九州市立枝光小学校
文責 梶原 秀朗
令和7年 6月18日(水)

【学校教育目標】

「自ら学び 豊かな心をもって
たくましく生きる子どもの育成」
～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～



徐々に気温も上がり熱中症が心配になる時期となりました。お子様に水筒を忘れずに持たせていただきますよう保護者の皆様にお問い合わせ申し上げます。前期前半も残り1か月余りとなりました。6月、子どもたちは、いろんな場面で頑張っています!!

※ 今、学校では・・・Part 4

○ 虫歯予防の取組・・・5年生・2年生

本校では、6月に虫歯予防の取組として、2つの活動を行いました。

1つ目は、5年生が6月3日に「全国歯磨き大会」に参加しました。ビデオを見ながら歯磨きの仕方やデンタルフロス（歯間ブラシ）の使い方を学びました。鏡を見ながら真剣に虫歯予防に取り組んでいる5年生の姿は素晴らしかったです。

2つ目は、2年生が6月5日に歯科衛生士による保健指導を受けました。歯の構造や歯の磨き方について、分かりやすい説明がありました。2年生の子どもたちも熱心に聞いている姿は立派でした。

これらの取組を通して、正しい歯の磨き方を覚え、枝光っ子の虫歯が少しでも減ることを願っています。

○ 花いっぱい運動の取組・・・5年生

本校では、枝光台中学校と連携して、「花いっぱい運動」に取り組んでいます。「花いっぱい運動」とは、小学生と中学生と一緒に花植えをして、植えた花を地域に配り、地域との交流を深める活動です。第1回目の取組が6月4日（水）に本校の中庭で行われました。今回は、5年生と枝光台中学校の2年生と一緒に活動しました。中学生の優しく5年生に苗の植え方を説明していた姿が、とても素敵でした。

また、5年生と中学生が協力して活動している姿はとても温かく見えました。

プランターに植えた花の苗は、「枝光交番」「枝光駅」「枝光北市民センター」「堂山保育所」の4か所に置いてありますので、お近くを通られた際は、ご覧いただけましたら幸いです。



全国歯磨き大会・・・しっかり磨きましょう!!



中学生から、苗の植え方をレクチャー中!!

次ページもあります。ご確認ください。



「わくわく農業体験」・・・5年生

6月11日、「総合的な学習の時間」に、西部農政事務所の方を講師に迎え、農業体験を行いました。まずは、北九州の稲作についてや、田植えの仕方等を学んだ後に、バケツを使った苗植えを体験しました。今後、水の管理等大変ですが、秋にはたくさん稲穂が実ることを楽しみにしています。



「選管職員が伺います！ 小学生のための『選挙出前授業・模擬投票』」・・・6年生

6月13日、「選挙出前授業」を実施しました。今年の夏、参議院選挙を控えていることから、主権者教育の一環として、選挙へ興味・関心をもつきっかけづくりとしました。

分かりやすい学習内容でした。また、投票を体験することで、選挙を身近に感じることができました。ぜひ選挙へは、お子様も一緒に連れて行っていただき、お子様の選挙への関心を高めていただければと思います。



救命救急講習会・・・職員研修

6月16日、八幡東消防署の方を講師に迎え、救命救急講習会を実施しました。子どもの命を守るため、この講習会は、毎年実施しています。講習では、水泳学習でおぼれた児童や給食でのどに食べ物を詰まらせた児童への対処法を学びました。



プール清掃・・・5年生・6年生

6月17日、晴天の下プール清掃を行いました。天候不順等により、例年より遅いプール清掃となりました。待ちに待ったプール清掃でしたが、子どもたちが一生懸命にプールをきれいにしてくれたことが何よりうれしく思いました。ピカピカになったプールで水泳学習を安全に楽しく学んでほしいと思います。

☆パトロール活動、ありがとうございます!!

6月9日から子どもたちの登下校時に、地域の皆様が協力してパトロールをしてくださっています。通称「青パト」と呼ばれる活動です。「青パト」とは、青色回転灯を装備した自動車による自主防犯パトロールのことで、警察から証明を受けた団体が、地域の安全のために青パト活動を行っています。枝光小校区では、枝光北まちづくり協議会を中心に5名の方がパトロールをしています。子どもたちの安全のために登下校時にパトロールをしていただき、本当に、感謝、感謝です。

